

Weserfähre Großenwieden weitet jetzt die Betriebszeiten aus-

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 13. August 2020 um 18:09 Uhr

Schon ab morgen

Weserfähre Großenwieden weitet jetzt die Betriebszeiten aus

Donnerstag 13. August 2020 - Großenwieden (wbn). Für die Dauer der Vollsperrung der Landesstraße 434 zwischen dem Kreisverkehrsplatz Fuhlen und der Bundesstraße 83 wird die Betriebszeit der Weserfähre Großenwieden ab dem morgigen Freitag 14. August voraussichtlich bis zum Ende der Sommerferien ausgeweitet.

Die Fähre fährt von Montag bis Freitag bereits ab 7.00 bis 19.00 Uhr ohne Mittagspause. Samstag und Sonntag fährt die Fähre wie gewohnt von 9.00 bis 19.00 Uhr, unterbrochen von einer Mittagspause in der Zeit von 12.00 bis 12.45 Uhr.

Fortsetzung von Seite 1

Der Landkreis Hameln-Pyrmont als Betreiber der Weserfähre bittet die Verkehrsteilnehmer um Verständnis, dass aufgrund des zu erwartenden hohen Verkehrsaufkommens mit Wartezeiten zu rechnen ist.

Zur Vermeidung von Verzögerungen im Fährbetrieb werden alle Fahrgäste gebeten, das Fährertgelt möglichst passend abgezahlt beim Fährführer zu entrichten. Landrat Dirk Adomat dankt in diesem Zusammenhang den Fährleuten: „Mein Dank geht an die Mitarbeitenden an der Weserfähre in Großenwieden. Mit ihrer Bereitschaft, ihre Arbeitszeiten auszuweiten, machen Sie die Ausweitung der Betriebszeiten möglich.“

Nicht ohne Sorge blickt der Landkreis allerdings auf die anhaltende Trockenheit. Aufgrund des aktuell kontinuierlich fallenden Wasserstandes der Weser kann nicht ausgeschlossen werden, dass der Fährbetrieb bereits binnen weniger Tage eingeschränkt oder eventuell sogar vollständig eingestellt werden muss.